

ともだち



令和7年10月31日
大阪市立佃小学校
第1学年 学年だより
11月号

運動会がんばりました！

小学校に入学してから初めての運動会、ダンスやかけっこ、玉入れ等、どの演技、競技も全力でがんばる姿がありました。練習は大変でしたが、本番では堂々と演技を行うことができました。教室に戻って感想を聞くと、「楽しかった!」「全力でできた!」と元気いっぱい応えてくれました。子どもたちの頑張りや、一人一人の成長を感じることができた運動会となりました。

日頃からの励ましや当日の応援など、たくさんのご協力ありがとうございました。
次は、作品展です。楽しみにしていてください。

11月の学習予定	
こくご	いろいろなふね 「のりものカード」をつくろう まとめてよぶことば すきなきょうかをはなそう ことばであそぼう おもい出してかこう
さんすう	かたちあそび たしざん ひきざん
生かつ	たのしいあきいっぱい
音がく	学習参観に向けて
たいいく	ボールゲーム 跳の運動遊び
ずこう	作品展に向けて
どうとく	わたしがおねえさんよ にんじんばたけで おふろそうじ



今週から毎週末「おしらせあのね」のノートをつかって日記の宿題を出します。子どもたちには、その週に学校であったことでも、週末にあった楽しいことでもどんな話でも構わないのです。思ったことや考えたことを文章に書いてくるように伝えてています。初めは短い文章でも構いませんので、文章を書くことに慣れていけたらと思っています。時々見ていただけて、感想を伝えてあげてください。

11月15日(土)は学習参観と作品展があります。

詳細は後日配付する手紙でご確認ください。登校時間はいつも通りです。

11月17日(月)は代休です。